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LEITURA E APROVAÇÃO DE ACTA 
LEITURA E APROVAÇÃO DE ACTA 
- Foi presente a acta da reunião de 22 de Março de 2004, que depois de lida e 
corrigida foi aprovada e assinada por todos os presentes. 

INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
- Após a aceitação das inscrições do público, nos termos do nº 2, artº 8º do 
Regimento desta Câmara Municipal, o Exmo. Presidente deu a palavra, no início 
da reunião, aos seguintes munícipes: 
 
- 1º - SR CARLOS ALEXANDRE MARQUES MATOS, residente na Rua António 
Sérgio, nº 5 - 2º Esqº - Entroncamento, sobre a Contribuição da sua casa, que 
este ano ultrapassa os 100 Euros e a sua reforma apenas é de 400 Euros, tendo 
muitas dificuldades para efectuar este pagamento. 
- O Exmo. Presidente referiu que de momento não o poderá informar, no entanto, 
pediu para o Sr Carlos deixar uma cópia do aviso de pagamento, para análise e 
posteriormente informá-lo-á por escrito. 
 
 
- 2º - SR MANUEL DOS SANTOS MARTINHO, residente na Rua da Esperança, 
nº 66 - r/c - Entroncamento, sobre dois contentores de lixo que se encontram 
junto à sua porta, tendo sido cortado o passeio para a colocação dos mesmos e 
as pessoas querem passar e não podem, porque não conseguem e quando 
chove junta-se ali um lago de água. 
- Mostrou uma foto para uma melhor elucidação do que acabou de referir. 
- Sugeria que os mesmos fossem colocados em cima da placa da Ribeira de Stª 
Catarina, que não prejudicavam ninguém. 
- O Exmo. Presidente informou que o Sr Vereador da Tarefa vai averiguar a 
situação. 

INFORMAÇÕES 
INFORMAÇÕES 
- De acordo com o artº 9º do Regimento desta Câmara Municipal, o Exmo. 
Presidente usou da palavra, para informar o seguinte: 
 
- 1 - EXMO. PRESIDENTE 
- Informou que na passada Quinta-Feira, dia 25, foi assinada a escritura da 
Constituição da Comunidade Urbana do Médio Tejo.  
 
 
- 2 - VEREADOR SR HENRIQUE LEAL 
- a) Entregou ao Sr Presidente um novo programa das Festas da Cidade 2004, 
contendo uma alternativa ao inicialmente apresentado para o dia 22, e com a 
previsão orçamental do que está a ser equacionado. 
 
- b) Sobre o Casal da Galharda pergunta se já existe o parecer jurídico ou em 
que situação se encontra o processo. 
 



- c) Acerca da Certificação da Qualidade que está a decorrer nesta Câmara, 
pergunta: 
- Qual é a Empresa? 
- Como está a ser processada? 
- Qual o custo? 
- Se existe algum cronograma? e, 
- Quais os Serviços envolvidos neste processo? 
 
- Sobre estas questões, o Exmo. Presidente informou: 
- Programa das Festas da Cidade, será analisado no final da reunião; 
 
- Quanto ao Casal da Galharda, já foi pedido um parecer jurídico em termos 
verbais, neste momento, não sabe, se já foi efectuado por escrito, mas a todo o 
momento que tenha esse parecer sobre a quem compete as responsabilidades, 
trará à Câmara. 
- Informou, também, que foi elaborado um pré-documento que foi enviado para as 
Águas do Centro, acerca dos esgotos em alta para toda a rede e logo que 
tenhamos esse trabalho, a Câmara analisará a sua adesão com os restantes 
Municípios do Médio Tejo. 
 
- Acerca da Certificação da Qualidade é um processo que o Vereador Sr João 
Vieira tem acompanhado, e que vai deixar para o mesmo informar, no entanto 
deixa expresso que em termos de custos é zero em relação ao Município do 
Entroncamento. 
- Posto isto, o Vereador Sr João Vieira informou que um dos Serviços envolvidos 
é a Cultura, mas propunha, em relação às questões colocadas, apresentar um 
relatório escrito na próxima reunião para conhecimento de todos os Srs 
Vereadores, o que foi aceite. 
 
 
 
- 3 - VEREADOR SR VALENTE DE ALMEIDA 
- a) Sobre a mudança do Mercado Semanal, informou que tem decorrido duma 
certa forma sem agitação, amanhã, conjuntamente com o Sr Vice-Presidente vão 
analisar todos os processos, dos feirantes, entrados na Secção de Taxas, no 
sentido de se tentar arrumar o espaço da melhor forma. 
 
- b) Seguidamente, referiu que no estacionamento sob o Viaduto Eugénio Dias 
Poitout, estão colocados uns tubos a ocupar parte do estacionamento, impedindo 
as pessoas de estacionarem naquele local e ao mesmo tempo riscarem as suas 
viaturas. 
 
- O Exmo. Presidente informou quanto ao Mercado Semanal com paciência e 
calma as coisas chegam a bom porto. 
 
- Em relação ao estacionamento vai mandar a fiscalização actuar, no sentido de 
serem retirados os tubos que estão a ocupar a via pública. 
 
 
- 4 - VEREADOR SR ANTÓNIO COSTA FERREIRA 



- a) Levantou a questão sobre o atraso que se verifica no pagamento às Editoras, 
constatado nas ordens de pagamento da semana passada, julgando tratar-se da 
Feira do Livro, chamou a atenção para as margens de desconto a pronto 
pagamento e da necessidade desses pagamentos não se protelaram por meses 
ou anos. 
 
- b) A seguir solicitou uma relação dos processos que estão a tramitar em 
Tribunal, dado que nem todos os processos estão disponíveis na Drª Fátima 
Rosa, para serem consultados. 
 
- c) Sobre as licenças de utilização dos estabelecimentos de Restauração, 
pergunta se as mesmas podem ser passadas sem prazo, ou se a acontecer 
poderá ser por lapso. 
 
- d) Também sobre a Galharda e o Sr Presidente ter dito que as Águas de 
Portugal estão a tratar do assunto, pergunta se para o estudo que está a ser 
elaborado pelo Laboratório de Engenharia Civil, foi solicitado o apoio da Junta de 
Freguesia e também se o mesmo tem a ver com a Câmara ou se com as Águas 
de Portugal. 
 
- Acerca destas questões o Exmo. Presidente referiu: 
- Sobre as Editoras, a Câmara está a pagar dentro das suas possibilidades, 
tentando resolver a situação. 
 
- Sobre a relação dos processos que estão em Tribunal, a Drª Fátima Rosa, 
elaborará um relatório dos assuntos que estão em contencioso. 
 
- Quanto ao prazo das licenças dos estabelecimentos de Restauração deverá 
dirigir-se à Divisão de Obras e colher a informação junto do Arqº Tavares que 
está a tratar destes processos. 
 
- Quanto às Águas do Centro, estão a elaborar um estudo sobre o abastecimento 
em alta para o Concelho do Entroncamento, onde está contemplada a Galharda. 
- No que respeita ao apoio solicitado à Junta de Freguesia o Sr Vereador terá que 
perguntar ao Sr Presidente da Junta de Freguesia ou à sua representante política 
naquele Órgão. 

EXPEDIENTE DIVERSO 
PROGRAMA – “PORTUGAL À VISTA” 
- Carta datada de 5 de Março de 2004, da Contarcom - Agência de Comunicação, a 
informar que na sequência da reunião efectuada com o Sr Vereador Henrique Leal, 
sobre a realização no Entroncamento do programa "Portugal à Vista" para o grupo 
RTP, a apresentar as seguintes condições da sua realização: 
- 1 - "Portugal à Vista" é um programa que vai ser transmitido a partir de Abril de 
2004 no grupo RTP nos canais RTP-N e RTP Internacional, apresentado por 
Madalena Balça e Aurélio Vasques, com a duração de 50 minutos, gravado no 
concelho do Entroncamento, e transmitido ao fim de semana sobre a hora de 
almoço. 
- 2 - Para a gravação do programa é deslocada uma equipa de realização e 
produção, composta por 12 pessoas, prevendo a estadia de um ou dois dias, mais 



três dias de captação de imagem sobre a forma de reportagem com uma equipa de 
três elementos. 
- 3 - O programa vai mostrar a região, vai falar de turismo, cultura, história e 
tradições, e para isso é necessário agendar uma reunião com a produção do 
programa de maneira a organizar e preparar a sua realização. 
- 4 - Este ciclo de programas que vão entrar na nova grelha do canal RTP-N e RTP 
Internacional, está prevista para o mês de Abril. 
- O programa segundo a sua previsão deverá entrar no mês de Abril ou princípio de 
Maio, prevendo-se que a gravação seja efectuada no mês de Março. 
- 5 - Os custos desta produção são de 7.500 € (sete mil e quinhentos euros), sendo 
possível baixar estes valores desde que seja assumido por esta Autarquia as 
despesas de alimentação e dormida da equipa de produção e a possibilidade de 
encontrar no máximo quatro patrocinadores do programa aos quais será oferecida a 
inserção de um cartão publicitário de quatro segundos no programa. 
- Mais informam, na sequência da produção do programa proposto vão ser captadas 
muitas imagens que de uma forma pensada com esta Câmara, podem dar 
sequência à edição de um DVD sobre o Concelho, prevendo a captação de mais 
imagens posteriores de acontecimentos ou eventos que queiram incluir no DVD. 
- Assim: 
- Edição de 500 DVD'S - 3 €/unidade 
- Edição de 1.000 DVD'S - 2,5 €/unidade 
- As duplicações incluem caixa com capa imprimidas e celofanagem. 
- Para este efeito, o Sr Vereador Henrique Leal emitiu o seguinte parecer: 
- "É uma iniciativa interessante que poderá contribuir para melhorar a visibilidade do 
Concelho e da Cidade, valorizando valências turísticas locais como, por exemplo, o 
projecto do Museu Nacional Ferroviário. Estou disponível para colaborar em equipa 
na programação de um roteiro. Penso que, a troco de alguma referência publicitária, 
empresas como a Residencial Gameiro, a Soladrilho ou o Leclerc, se poderiam 
envolver no patrocínio total ou parcial do projecto. Proponho que a Câmara analise 
e delibere sobre esta proposta." 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por maioria, não aceitar a proposta 
apresentada. 
- Votou contra o Vereador Sr Henrique Leal de acordo com o parecer que tinha 
emitido. 
DIRECTÓRIO DO ENTRONCAMENTO 
- Carta datada de 17 de Março de 2004, da Firma José, Trindade & Pedro, Ldª, a 
enviar um exemplar do Directório do Entroncamento, recomendado pelo Sr 
Vereador José Eduardo, para confirmar este trabalho e estudar a possibilidade de 
os ajudar a fazer melhor no futuro. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, retirar este assunto 
para análise quando estiver presente o Vereador Sr José Eduardo. 
APRESENTAÇÃO DE PROPOSTA DE ANGARIAÇÃO E GESTÃO DE PATROCÍNIOS 
- Fax datado de 5 de Março de 2004, da Brainbox - Produções Audiovisuais e 
Comunicação, Ldª, a apresentar uma proposta de Angariação e Gestão de 
Patrocínios, que visa concretizar projectos de carácter sócio-cultural, através da 
angariação de patrocínios, que anexam. 
- Sobre este assunto o Vereador da Tarefa Específica, prestou o seguinte parecer: 
- "Considero interessante e pertinente a proposta, no sentido de reforçar a 
disponibilização das receitas e assim desonerar o orçamento municipal. Proponho 



que a CME aceite a proposta como forma de ajudar a custear as despesas com as 
Festas da Cidade." 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por maioria, não aceitar a proposta 
apresentada. 
- Votou contra o Vereador Sr Henrique Leal de acordo com o parecer que tinha 
emitido. 

CLUBES ASSOC.DESPORT.CULTURAIS DO ENTRº 
NÚCLEO DE ANDEBOL DO ENTRONCAMENTO – PEDIDO DE APOIO 
- Carta datada de 23 de Março de 2004, do Núcleo de Andebol do Entroncamento, a 
solicitar apoio para o desenvolvimento do mini-andebol junto das camadas jovens 
do 1º ciclo e 2º ciclo do Concelho do Entroncamento. 
- Mais informa que nestes três anos, tem efectuado um trabalho salutar e 
reconhecido ao nível da Associação e da Federação, o qual envolve muitos 
encargos e que gostaria que fosse reconhecido ao nível desta Autarquia como 
parceiro associativo do Concelho. 
- Para o efeito juntam o pedido anterior e o Projecto de Desenvolvimento. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, e por proposta do Exmo. Presidente, deliberou 
por unanimidade, atribuir a verba de 100 Euros mensais a esta Associação, a ser 
contemplada em próxima revisão orçamental. 

EXPEDIENTE DIVERSO 
CONFERÊNCIA S. JOÃO BATISTA – APOIO A UMA FAMÍLIA CARENCIADA 
- Carta datada de 18 de Março de 2004, da Conferência de S. João Batista - 
Paróquia da Sagrada Família, a comunicar que a Srª Antónia da Guia, moradora na 
Rua Dr Ruy de Andrade, nº 33, nesta Cidade, pessoa necessitada e de fracos 
recursos, dirigiu-se àquela Conferência a solicitar apoio para uma reparação no 
telhado e colocação do forro na sua casa, por se encontrar em precárias condições. 
- Mais informa que a reparação da casa custou 1.354,50 €, tendo a Junta de 
Freguesia do Entroncamento comparticipado com 700 €, restando ainda por pagar 
654,50 € e dado que aquela Conferência não tem possibilidade de atender o pedido 
por falta de dinheiro, devido ao seu elevado custo, solicita que esta Câmara ajude a 
liquidar a restante quantia em falta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, fazer baixar o 
processo à Assistente Social para análise e apresentar um relatório devidamente 
documentado sobre o mesmo. 
- Mais deliberou aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos.   

TAXAS E LICENÇAS-SERVIÇOS DE IMPOST.L.T. 
DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS 
- Da Secção de Impostos Licenças e Taxas, foi a seguinte informação relativa à 
"Delegação de Competências": 
- " Atenta a deliberação de 26/01/2004 e dando cumprimento  ao nº 3 do artigo 65º, 
da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, na redacção que lhe foi dada pela Lei nº 5-
A/2002, de 11 de Janeiro, junto anexo listagens das licenças emitidas por esta 
Secção de Impostos Licenças e Taxas, no período de 15 a 19 de Março, bem como 
uma relação de processos deferidos e indeferidos neste período. 
- Nesta conformidade deve o mesmo ser presente em reunião de Câmara, a fim do 
Exmo. Presidente dar conhecimento à Câmara." 
- A Câmara tomou conhecimento e rubricou todas as páginas constantes desta 
listagem, as quais fazem parte integrante da presente acta.   

PRESTAÇÃO DE CONTAS 
PRESTAÇÃO DE CONTAS – EXERCÍCIO ECONÓMICO DE 2003 



- O Exmo. Presidente apresentou as Contas do Município do Entroncamento 
referentes ao exercício económico de 2003, contendo 2 volumes, cujo teor e 
conteúdo se apresentam no índice a páginas 1, 2 e 3 do 1º volume, elaboradas pelo 
Chefe de Divisão de Gestão de Recursos Financeiros.  
- A Câmara, deliberou por unanimidade, analisar e discutir estes documentos na 
próxima semana. 

OBRAS PARTICULARES 
 PROCº DE OBRAS Nº 88/00 – FATIMOB-PROMOÇÃO IMOBILIÁRIA DE FÁTIMA, 
LDA 
- Presente o processo de obras número 88/00, em nome de Fátimob - Promoção 
Imobiliária de Fátima, Ldª, referente às alterações que pretende introduzir na 
construção de um edifício no Gaveto da Rua S. João de Deus com a Rua Afonso 
Albuquerque, desta Cidade, conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 22/03/2004.   
PROCº DE OBRAS Nº 167/01 – JOSÉ GOMES LOPES 
- Presente o processo de obras número 167/01, em nome de José Gomes Lopes, 
referente às alterações que pretende introduzir na construção de uma moradia na 
Rua Duque de Saldanha - lote 49, desta Cidade, conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 16/03/2004.  
 PROCº DE OBRAS Nº 51/03 – ENTRONTEJO-SOCIEDADE CONSTRUÇÃO E 
IMOBILIÁRIO, LDA 
- Na continuidade da deliberação de 22 de Março corrente, foi presente, de novo, o 
processo de obras número 51/03, em nome de Entrontejo - Sociedade de 
Construção e Imobiliário, Ldª, a solicitar a reapreciação do mesmo, referente à 
construção de um edifício na Rua Luís Falcão de Sommer, números 32 e 34, desta 
Cidade, conforme o projecto de arquitectura que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por maioria, deferir o processo de 
acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 19/03/2004, com 4 votos a favor 
dos Vereadores Srs Valente de Almeida, João Vieira, Vice-Presidente e Exmo. 
Presidente e 2 votos contra dos Vereadores Srs António Costa Ferreira e Henrique 
Leal, que apresentaram as seguintes declarações de voto: 
 
- Do Vereador Sr António Costa Ferreira: 
- "Atendendo à localização na rua pedonal mais emblemática do Entroncamento. 
- Atendendo à falta de estacionamento crónico e estruturante no local e envolvente. 
- Atendendo à necessidade de preservar a rua pedonal livre de trânsito. 
- Atendendo à necessidade de disciplinar o desenho urbanístico no local, este caso 
está dentro e abrangido pelo Artigo 13 ponto 6 do RMUE, não sendo por isso que 
voto contra. 
- Não faz sentido continuar com a média das alturas que aí vigora, depois do que 
tem acontecido nessa rua, mas também não entendo que se deve alterar sem 
estratégia, nascendo aí uma torre isolada, voto contra".  
 
- Do Vereador Sr Henrique Leal: 
- "Continuo a pensar que a definição de um regulamento que permite compensar a 
autarquia pela falta de parqueamento não resolve o problema curcial do 
estacionamento numa zona tão sensível como é o centro da Cidade. 
- Os empreendedores pagam os lugares mas a zona continua sem alternativas de 
parqueamento. Por isso reafirmo que os projectos devem ser ambiciosos e 



apresentar soluções técnicas, negociadas eventualmente com outros proprietários 
de espaços contíguos que permitam conciliar a renovação necessária da zona com 
a disponibilização dos lugares de parqueamento exigidos por lei. 
- Trata-se, neste caso, de uma situação em que é gravíssima a ausência de um 
plano de pormenor que, se existisse, viria permitir visualizar soluções equilibradas 
para a renovação da zona. Por isso voto contra." 

LOTEAMENTOS 
LOTEAMENTO RUA COMPANHIA DIVISIONÁRIA DE MANUTENÇÃO DE MATERIAL 
- Da D.A.U.O.P. e na sequência da deliberação de 19 de Janeiro de 2004, foi 
presente um Projecto de alterações ao Loteamento nº 1/2004, em nome da Câmara 
Municipal do Entroncamento, sito na Rua Companhia Divisionária de Manutenção 
de Material, motivado pela cedência ao Ministério da Justiça do terreno para o 
Tribunal Judicial, tendo apenas sido alterada a área a lotear.  
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, aprovar as 
alterações apresentadas. 
- Mais deliberou aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos.   

CEDÊNCIA DE TERRENOS 
PARCELA DE TERRENO PARA DOMÍNIO PRIVADO DO MUNICÍPIO 
- Pelo Exmo. Presidente foi presente uma informação da Secção de Notariado 
relativa a uma Parcela de Terreno para Domínio Privado do Município, do seguinte 
teor: 
- Assim: 
- "Pelo Álvará de Loteamento nº.7/88, foi cedida uma parcela de terreno com a área 
de 20.000m2 para o domínio privado do Município, tendo-se celebrado a respectiva 
escritura de cedência em 15/11/2002, verificou-se que, após tentativa de registar a 
mesma parcela, tal não foi possível em virtude das orientações emitidas pela 
Direcção Geral de Registos e Notariado, segundo as quais terá que ser discriminada 
qual a sua finalidade. 
- Pelo exposto, verifica-se a necessidade de celebrar-se uma escritura de 
rectificação com a intervenção de todos os outorgantes da supra identificada 
escritura, cabendo à  Exmª.  Câmara definir qual a finalidade pretendida para a 
referida parcela. 
- Informo ainda V. Exª. que uma das finalidades possíveis apontadas pela 
Conservatória  do Registo Predial foi "construção urbana". 
- Tendo-se consultado o Técnico responsável desta Câmara sobre se a presente 
parcela é passível de construção urbana, tendo o mesmo informado que se 
encontra na Zona Urbanizável do nosso PDM. 
- Assim, caberá à Exmª. Câmara deliberar sobre esta matéria." 
- A Câmara, "embora este assunto não se encontrasse na Ordem do Dia, concordou 
com a sua análise" e concordando com esta informação deliberou, por unanimidade, 
efectuar uma escritura de rectificação, à escritura celebrada em 15/11/2002, 
definindo que a parcela de terreno para o domínio privado do Município, com a área 
de 20.000 m2 cedida pelo Alvará de Loteamento nº 7/88, destina-se a Construção 
Urbana.   
- Mais deliberou aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos.   

MERCADO MUNICIPAL 
REQ.URBANA Z. ENVOLV.MERCADO MUNICIPAL DO ENTº -REMOD.REDE ÁGUAS 



- Pelo Exmo. Presidente foi presente a seguinte informação do Técnico Superior 
Nuno Valente, relativa à empreitada da "Requalificação Urbana da Zona Envolvente 
ao Mercado Municipal do Entroncamento - Remodelação da Rede de Águas": 
- "Serve a presente para dar conhecimento a Vossa Exª., que com o início dos 
trabalhos de arranjos exteriores programados para a Rua António Lucas detectou-se 
uma situação imprevista referente à rede de abastecimento de águas, que em nossa 
opinião deverá provocar a sua substituição. O problema detectado prende-se com a 
profundidade da rede aliado ao tipo de material em que é constituída. Ou seja, trata-
se de uma rede em tubagem de Fibrocimento, implantada à profundidade de ± 0,60 
m (situação que se desconhecia) e que ao ser solicitada com os trabalhos previstos 
na empreitada de requalificação irá com toda a certeza sofrer vários danos. Esta 
profundidade confirmada inicialmente na Rua António Lucas veio a verificar-se no 
resto da área de intervenção uma vez que se efectuaram sondagens de 
reconhecimento. Dado que o material em causa tem uma quebra fácil por fractura o 
facto de se andar a efectuar escavações para abertura de caixa e posteriores 
compactações para sub base e base de pavimento (aterro e compactação com 
cilindro vibrador) vai colocar em risco todas as zonas em que existir tubagem, com a 
ocorrência de constantes roturas como se tem vindo a confirmar. Eventualmente a 
tubagem até poderá resistir ao impacto provocado, mas nunca teremos toda a 
certeza e o mais provável e que fiquem danos residuais que pouco mais tarde 
apareçam e causem roturas. 
- Pelos factos referidos, achamos preferível do ponto de vista técnico, substituir a 
rede na totalidade da área de intervenção, colocando tubagem em PVC PN10 e 
procedendo-se naturalmente ao seu redimensionamento. Assim, teremos a certeza 
que a rede fica em óptimas condições de serviço, sem possibilidade de roturas 
frequentes garantindo-se ao mesmo tempo um serviço de combate a incêndios 
eficaz. O redimensionamento da rede é apresentado em anexo e a estimativa 
orçamental para estes trabalhos é de 45.000,00 €, valor a ser definido com 
exactidão quando for pedido o orçamento ao empreiteiro que está a laborar no local. 
- Desta forma anexamos o projecto de remodelação da rede de abastecimento de 
águas para análise e caso assim o entenderem, ser enviado ao empreiteiro para 
orçamentar." 
- A Câmara,  "embora este assunto não se encontrasse na Ordem do Dia, 
concordou com a sua análise" e após o Sr Vice-Presidente ter explanado 
pormenorizadamente toda a situação deste processo, deliberou, por unanimidade, 
proceder de acordo com esta informação, rubricando todos os documentos anexos 
à mesma. 
- Mais deliberou aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 

FESTAS DA CIDADE 
FESTAS DA CIDADE 2004 
- Nesta altura, o Exmo. Presidente colocou à apreciação da Câmara as propostas 
apresentadas pelo Vereador Sr Henrique Leal, para as Festas da Cidade 2004. 
- Assim: 
- Proposta apresentada na reunião de 15/3/2004: 
- (PROPOSTA A)  
- «Dia 18 - Sexta-Feira - Orquestra Espanhola Magical Show 
- Dia 19 - Sábado - Ricardo Oliveira 
- Dia 20 - Domingo - Dia da Cidade - Gringos 
- Dia 21 - Segunda-Feira - Gaiteiros de Lisboa  



- Dia 22 - Terça-Feira - Roberto Leal  
- Dia 23 - Quarta-Feira - Dia da Junta de Freguesia - Filipe Santos 
- Dia 24 - Quinta-Feira - Dia de S. João - Santos e Pecadores.» 
 
- Proposta apresentada na reunião de hoje: 
- (PROPOSTA B) 
- « Dia 18 - Magical Show 
- Dia 19 - Ricardo Oliveira 
- Dia 20 - Gringos 
- Dia 21 - Gaiteiros de Lisboa  
- Dia 22 - Paulo de Carvalho 
- Dia 23 - Filipe Santos  
- Dia 24 - Santos e Pecadores.» 
- Após a apreciação e discussão destas propostas, com intervenções diversas por 
todos os elementos em relação ao dia 22,  o Exmo. Presidente colocou, as mesmas, 
em alternativa, à votação: 
- Assim: 
- PROPOSTA A: 
- Obteve 4 votos a favor,  dos Vereadores Srs Valente de Almeida, João Vieira, 
Vice-Presidente Luís Boavida e Exmo. Presidente. 
 
- PROPOSTA B: 
- Obteve 2 votos a favor, dos Vereadores Srs Henrique Leal e António Costa 
Ferreira. 
 
- Face a esta votação, foi a "PROPOSTA A", aprovada, por maioria, com 4 votos a 
favor e 2 votos contra. 

PAGAMENTOS 
PAGAMENTOS 
- A Câmara deliberou autorizar os pagamentos no valor total de 70.408,54€ (setenta 
mil quatrocentos e oito euros e cinquenta e quatro cêntimos), referente às 
autorizações de pagamento números 1704 ao 1810. 
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 

ENCERRAMENTO DE REUNIÃO 
ENCERRAMENTO DE REUNIÃO 
- E nada mais havendo a tratar o Excelentíssimo Presidente deu por encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se lavrou a presente acta. 
- E eu,                                                                        , Chefe de Repartição da 
Divisão Administrativa, a redigi, subscrevo e vou assinar, juntamente com o 
Excelentíssimo Presidente e Vereadores presentes. 


